

Antipoesía de Nicanor Parra llega de nuevo a Concepción

• *Escritor nacido en Chillán en 1914 se presenta hoy en Barrio Universitario, en actividades de Escuela de Verano.*

A partir de las 18.30 horas de hoy, el Auditorio Universidad de Concepción espera recibir a los fieles e infieles lectores de uno de los escritores más importantes en la poesía chilena: Nicanor Parra. El antipoeta, que nació en Chillán, protagonizará un novedoso recital. Como siempre, el contenido y forma de la presentación son todavía inciertos.

Parra llegó anoche a la capital regional del Biobío, junto a su hija Colombina, cantante que ofrecerá un concierto rock en la Sala 2 del Teatro Concepción, mañana a las 21 horas. Ambas actividades son parte de la Escuela de Verano 2000 de la mencionada universidad.

En 1943, Nicanor Parra viajó a Estados Unidos, gracias a una beca otorgada por el "Instituto Internacional de Educación", donde estudió Mecánica Avanzada en la Universidad de Brown. En ese plantel permaneció tres años. En 1948 es nom-



El autor de "Poemas y anti-poemas", y "El hombre imaginario", Nicanor Parra, estará hoy en Concepción y perma-

brado director interino de la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile.

Al año siguiente, viajó a Inglaterra, con beca del Consejo Británico. Estudió Cosmología con E. A. Milner, permaneciendo en ese país hasta 1951. Después impartió Matemáticas y Física en la U. de Chile. Ha dictado conferencias y ha sido invitado a la ex Unión Soviética, China Pópular, Cuba, Perú, Panamá, México, entre otros países. Comparte mesas redondas con Ezra Pound, recibe premios, es traducido y estudiado en diversos planteles universitarios. En nuestro país, recibe dos premios Municipales y el Premio Nacional de Literatura (1989).

La vida y obra del antipoeta es llevada al cine, en "Nicanor Parra en Nueva York", de Jaime Barros, y "Nicanor Parra", de Guillermo Kahn. Patricio Larzundi pide el Premio Nobel para Parra, en la revista de la Universidad de Columbia; y la Sociedad Hispanoamericana de Nueva York, bajo la presidencia de Mario Meza, apoya la moción, de la que no ha estado exenta la Universidad de Concepción.

Airado debate

En tanto, la tarde del martes se produjo un altercado durante la mesa redonda "Nación y etnia", en que participaron el sociólogo Manuel Baeza y el académico Sergio Villalobos, Premio Nacional de Historia. Este último, al ser increpado en varias ocasiones por miembros del Consejo de Todas las Tierras, rehusó continuar su conferencia. Los identificados como dirigentes indígenas mantuvieron su emplazamiento, al requerir mayor precisión de conceptos e imágenes, especial-

589823

E | Juan + Compañeros - 60-01 - 15

Antipoesía de Nicanor Parra llega de nuevo a Concepción [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antipoesía de Nicanor Parra llega de nuevo a Concepción [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile